

# **GUYANE – Associations de consommateurs**

Par Christophe NOISETTE

Publié le 23/10/2002

Lors d'un congrès de deux jours organisé par les associations de consommateurs des Caraïbes - membres de l'Organisation Internationale des Consommateurs, les participants ont réclamé une législation obligeant l'étiquetage des produits contenant des OGM. "Nous soupçonnons fortement que de la nourriture contenant des OGM ou issue d'animaux clonés, en provenance des Etats-Unis, soit importée en Guyane mais nous n'en sommes pas sûrs à 100%. Nous voulons que ce type de nourriture soit étiquetée afin que les consommateurs soient correctement informés" indique Sonia Roopnauth, secrétaire permanente au Ministère de l'Industrie, du Tourisme et du Commerce de Guyane. Par ailleurs, ces associations ont décidé de s'engager activement dans une politique de lobby vis-à-vis des gouvernements des Caraïbes. Actuellement, Trinité & Tobago est le seul pays des Caraïbes à avoir adopté une loi sur la protection des consommateurs.

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/guyane-associations-de-consommateurs/](https://infogm.org/article_journal/guyane-associations-de-consommateurs/)